Ocho Guerrilleros, Abatidos por el Ejército Argentino

BUENOS AIRES, 6 de febrero (AFP).— Ocho guerrilleros urbanos fueron muertos por tropas oficiales, durante enfrentamientos que tuvieron por escenario la capital argentina y dos ciudades de la provincia de Buenos Aires, consignaron hoy aquí fuentes seguras.

Un parte militar difundido por el comando militar del quinto cuerpo de ejército, que tiene asiento en Bahía Blanca, ubicada unos 700 kilómetros al sur de Buenos Aires, menciona dos procedimientos efectuados la mañana del viernes último originados en "informes dados por la población".

El primero se realizó al intentar identificar a un joven "que abrió fuego pretendiendo cubrir su fuga", según el parte militar, pero fue inmediatamente ultimado por las fuerzas militares.

En el segundo fue muerto un guerrillero que militaba en el sector universitario "al concurrir a

una cita con delincuentes subversivos", consignó el parte militar.

En el transcurso de otro tiroteo registrado en un suburbio de la capital argentina la noche del viernes pasado, según fuentes responsables, fue muerto un guerrillero por tropas conjuntas de la armada y la policía federal.

Según las fuentes, una patrulla gubermanetal controlaba un sector del puerto de Buenos Aires cuando observó "en actitud sospechosa" a un grupo de personas en las cercanías del frigorífico La Pampa, ubicado en la dársena sur.

La orden de detención impartida no fue acatada y se inició un tiroteo intenso que finalizó con la muerte de un guerrillero.

Otro enfrentamiento tuvo lugar las primeras horas del sábado anterior en Mercedes, una ciudad sureña alejada 150 kilómetros de Buenos Aires. El choque arrojó la muerte de los cinco guerrilleros.

MEXIC O

EXCELSIOR

Repudiará la Prensa Venezolana la Visita del General Videla

CARACAS, 6 de febrero (AFP)—El Sindicato Nacional de Trabaja dores de la Prensa (SNTP) acordó hoy aqui "repudiar" la visita que en julio próximo hará a Venezuela el Presidente argentino, general Jorge Videla.

En un comunicado, divulgado esta noche, el SNTP, que agrupa a más de mil profecionales venezolanos, señala que desde que Videla gobierna a Argentina "todos los derechos y libertades democráticas han sido aplastados y se han institucionalizado como métodos las más salvajes torturas y asesinato a indefensos prisioneros políticos".

Recordó que el Departamento de Estado norteamericano "tiene en su poder una lista de nombres de 41 prisioneros condenados a muerte y calcula que el gobierno argentino mantiene en sus cárceles a más de quince mil presos políticos".

"Videla ha liquidado totalmente la libertad de prensa en su país, clausurando periódicos, revistas y emisoras de radio que se han atrevido a denunciar los des manes y atropellos contra el pueblo argentino" puntualizo el

"Por todas estas razones — finaliza— el SNTP decidió repudiar los métodos de gobierno del general Videla y su anunciada visita a Venezuela, declararlo persona no grata, y solicitar al gobierno venezolano la suspención de dicha visita a nuestro país".

dicha visita a nuestro país". El comunicado está firmado por el secretario general del SNTP, Freddy Balzan.

Ventas Record de Cereales Argentinos

BUENOS AIRES, 6 de febrero (AFP).— Las exportaciones de granos argentinos en enero último sumaron un millón 477 mil 988 toneladas, lo que representa un record en los últimos 10 años, anunció anoche el interventor en la Junta Nacional de Granos, Alejandro Estrada.

Destacó que el trigo "pan", con 891 mil 593 toneladas, integró la mayor proporción.

Señaló que los compromisos de Argentina de embarques del cereal de la cosecha 1976/77 son, a la fecha, de 4 millones 822 mil 138 toneladas, volumen también superior a los registrados en los últimos 10 años, con respecto a las exportaciones de ese producto.

La recolección de trigo argentino de la presente temporada fue estimada en más de 11 millones de toneladas.

Estrada afirmó que durante febrero y marzo continuarán los embarques a un fuerte ritmo.